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Auf Nachfrage von Herrn Knülle teilte Herr Gleß in Bezug auf die Presseberichterstattung mit, er 
habe gegenüber der Presse nicht mitgeteilt, dass eine Sanierung des Gebäudes unmöglich sei. Er 
habe auf die Schwierigkeiten einer Sanierung bei Gebäuden dieses Alters hingewiesen.  
 


